

Escritura número 1276 de 22 de los corrientes, otorgada en la Notaría Número Primera de este Circuito, por la cual Delina Fernández vende varios bienes de su propiedad, ubicados en La Chorrera a Manuel Ramírez Méiquez.

Escritura número 155 de 15 de los corrientes, otorgada en la Notaría del Circuito de Herrera, por la cual Esteban Cedeño, constituyó Hipoteca sobre una finca de su propiedad, a favor de Manuel María Correa.

Documento en que consta la solicitud de nulificación de escritura del señor Rafael Gracia A., de fecha 9 de Septiembre de 1919.

Escritura número 26 de 8 de Marzo de 1915, otorgada en la Notaría del Circuito de Boaco del Toro, por la cual Henry De Jan transfirió a Tomás Guardia, a título de venta y por la suma de B. 1000.00, dos lotes de terrenos situados en la población de Almirante.

Solicitud hecha por el señor Leopoldo Valdés A. para que se declare abierto el fidejato de sucesión intestada de Rafael Alzugaray, y herederos sin perjuicio de tercero a sus hijos legítimos.

Panamá, Septiembre 24 de 1919. El Registrador General. M. QUINTERO A.

PROVINCIA DE COLON

GOBERNACION DE LA PROVINCIA

RESOLUCION NUMERO 53

República de Panamá.—Gobernación de la Provincia de Colón.—Resolución número 53.—Colón, 18 de Septiembre de 1919.

Visita la renuncia que presenta el señor Lorenzo López, del puesto de Portero de esta Oficina.

Se RESUELVE: Acepta y darle las gracias por los servicios prestados. Por Decreto separado se llenará la vacante.

Comunique y registre. El Gobernador. R. S. ARCA. Jefe Lombari B.

DISTRITO DE PORTOBELO

ACTA

de la visita practicada por el señor Alcalde del Distrito a la Oficina de Portobelo, correspondiente al mes de Agosto de 1919.

En Portobelo, a los seis días del mes de Septiembre de mil novecientos diez y nueve, el señor Alcalde del Distrito en sociedad con el Secretario se trasladó a la Oficina de Tesorería Municipal con el fin de pasar la visita correspondiente al mes de Agosto del corriente año. Encontrándose en la Oficina el señor Teófilo Oliveros, jefe de ella, se procedió al fin de la manera siguiente:

Table with financial entries: Tráido a la vista el libro de Caja y el de Cheques Corrientes, se copiarán las siguientes partidas. Saldo del mes anterior: B. 40.26. Ingresos en el mes de Agosto: Impuesto Comercial: \$0.00. del Mercado Público: 5.00. Impuestos de Pesas y Medidas: 5.50. Pasos: B. 101.76

Table with financial entries: Vienen: B. 101.76. Impuesto de Multas de Policía Correccional: 25.00. Impuesto de Anuncios y Avisos: 3.50. B. 130.26

EGRESOS EN EL MES. Departamento de Gobierno: B. 32.00. Departamento de Hacienda: 9.50. Departamento de Justicia: 24.50. Departamento de Fomento: 16.20 B. 82.20. Saldo por Septiembre: B. 48.06

Adóse terminada la presente visita, que se firma para constancia. El Alcalde, J. AVARZA L. El Tesorero Municipal, TEÓFILO OLIVEROS. El Secretario de la Alcaldía, Modesto Mark E.

ACTA de la visita practicada por el señor Alcalde del Distrito de Portobelo a la oficina de la correccional de Garroze el día once de Septiembre de 1919.

En Garroze a los cinco días del mes de Septiembre de mil novecientos diez y nueve, se trasladó el señor Alcalde en sociedad de su Secretario a la Oficina que ocupa la Corrección de dicho lugar, con el fin de pasarle visita de acuerdo con la ley. Encontrándose en la Oficina el señor Juan C. Palma, Corregidor actual, su Secretario, se procedió al acto de la manera siguiente:

Se examinaron los libros que se llevan en la Oficina y se encontraron en regular estado de servicio e limpieza. Se observó que el señor Corregidor no lleva el Registro Civil de nacimientos, defunciones y matrimonios, y el suscrito ordenó que en lo sucesivo era necesario que se tomara el mayor interés en remitir al Registro General las partes de nacimientos, etc., etc., y que solicitara del Registrador en primera oportunidad nuevos libros alfabéticos, en vista de que los que existen los Corregidores anteriores los han inutilizado.

Se le exhibió al señor Corregidor pasaje de los manuales los códigos y leyes existentes en la Oficina, los cuales son: 1. Ejemplar del Código Administrativo; 2. Ejemplar de la Memoria del Secretario de Gobierno y Justicia de 1919; 3. Ejemplar de las Leyes de 1915, 1917; 4. Ejemplar de la Constitución de Panamá; 5. Ejemplar del Registro Civil;

de las disposiciones sobre Derramas Baldías e Indagadas y sobre conservación de riquezas naturales; 6. Ejemplar de la Ley 99 de 1904 sobre elecciones populares.

No habiendo más de que tratar, el señor Alcalde dio por terminada la presente visita, que se firma para constancia por todos los que en ella han intervenido.

El Alcalde, J. AVARZA L. El Corregidor, JOAN C. PALMA. El Secretario del Corregidor, Elio Santos. El Secretario de la Alcaldía, Modesto Mark E.

PROVINCIA DE CHIRIQUI

DISTRITO DE DOLEGA

ACTA

de la visita practicada por el señor Alcalde del Distrito a la Oficina de la Tesorería Municipal de Dolega, el día 22 de Agosto de 1919.

En el Pueblo de Dolega, cabecera del Distrito del mismo nombre, a las 2 p. m. del día veintidós de Agosto de 1919.

El señor Alcalde, el Personero y el infrascripto Secretario se trasladaron a la oficina del Tesorero con el fin de hacer la visita reglamentaria; Estando presente el empleado visitado se procedió a la visita como sigue:

Fue traído a la vista el Libro de Caja en el que el día 28 de Mayo próximo apareció existencia en Caja, ciento veintidós balboas ochocientos (B. 122.05) que pasaron a la cuenta de Junio.

Ingreso de ese mes, existencia anterior, ciento veintidós balboas ochocientos (B. 122.05)

Ingresos de este mes sesenta balboas ochocientos 60.00

Egresos veinticuatro balboas ochocientos canavinos B. 24.80

Existencia para Julio, ciento cincuenta y siete balboas veinticinco centésimos. 157.25

Ingresos en el mes, cincuenta y tres balboas setenta y cinco centésimos. 43.75

Egresos, ochobalboas sesenta y ocho centésimos. 8.68

Existencia en caja para el mes de Agosto, ciento treinta y cinco balboas treinta y cinco centésimos. 192.35

Demonstración perteneciente a la Instrucción Pública hasta el 31 de Julio, ciento un balboa, treinta y nueve centésimos. 101.99

Reserva del ramo de Poste hasta el 31 de Julio, ciento treinta y un balboas. 191.00

Saldo disponible un balboa treinta y cinco centésimos. 1.53

En este estado el empleado visitador ordenó arrear la Caja y coetar la existencia y rembar al efecto a los ciudadanos señores Ambrosio Castillo y Mariano Lecarte, los que en presencia del Tesorero y Personero procedieron al recuento del dinero.

En este estado el señor Tesorero manifestó que no teniendo Caja Fuerte dispuso de asignar el dinero lo tenía depositado en casa del señor José T. Palma quien no está presente; el señor Alcalde aplazó al empleado visitado con ochenta y ocho horas de término para efectuar el recuento y terminar la presente acta.

Siendo el día y hora señalada para el recuento del dinero a que se refiere la presente acta, el señor Alcalde se trasladó a la oficina del Tesorero asociado del señor Personero Municipal y de los ciudadanos ya expresados y el infrascripto Secretario.

Estando de presente el empleado de manejo puso de manifiesto el contenido de la existencia.

Recuento que fue por los ciudadanos ya mencionados, pasaron que han encontrado la suma de B. 294.54, así

En moneda panameña, ciento ochenta y ocho balboas treinta y cuatro centésimos B. 158.54

En oro, treinta. 30.00

En billetes de Banco Americano, setenta y seis balboas. 75.90

B. 294.54

Así terminó la presente acta la que se firma por todos los que en ella intervinieron después del señor Alcalde y por ante mí el Secretario.

El Alcalde, E. CANDANIZA. El Personero, J. MIRANDA. El Tesorero, ANADIC P. El Ciudadano, M. L. El Ciudadano, A. Castillo. El Secretario, Augustó H. Miranda.

PROVINCIA DE LOS SANTOS

DISTRITO DE LAS TABLAS

ACTA

de la visita practicada por el señor Alcalde del Distrito a la Oficina de la Personería Municipal de Las Tablas, el día 19 de Septiembre de 1919.

En Las Tablas, a las ocho de la mañana del día primero de Septiembre de mil novecientos diez y nueve, el suscrito Alcalde en sociedad de su Secretario se trasladó a la oficina de la Personería Municipal con el fin de practicar la visita reglamentaria correspondiente al mes de Agosto del corriente año; encontrándose presente el señor don Pedro Díaz Mendoza, Personero del Distrito, a quien se le expuso el objeto de la visita; informó que en su Despacho no existen diligencias sobre niños indigentes ni plegue alguno sobre contratos confiados al empleado visitado con respecto a autorizaciones dadas por el Concejo; que expidió una VISITA FISCAL en el mes de Agosto, devolviendo el expediente al Juzgado Municipal; que el Tesoro le adelantó tres meses de sueldos lo mismo que los alquiles de locales y diles de escritorio de la oficina a su cargo. Para remediar este mal, el señor Alcalde prometió al empleado visitado hacer las oportunas gestiones ante el señor Administrador del Distrito.

El Alcalde, PABLO ALBA P. El Personero, P. DIAZ MENDOZA. El Secretario de la Alcaldía, Valent E. Cano.

ACTA

de la visita practicada por el señor Alcalde del Distrito a la oficina de la Tesorería Municipal de Las Tablas, el día 10 de Septiembre de 1919.

A las cuatro y media de la tarde del día primero de Septiembre de mil novecientos diez y nueve, se trasladó el señor Alcalde en sociedad de su Secretario a la oficina de la Tesorería Municipal, con el fin de practicar la visita reglamentaria correspondiente a los meses de Julio y Agosto del corriente año.

Examinados los libros de asientos se obtuvo el siguiente resultado:

En las Tablas, días de julio. Ingresos B. 718.16 Egresos 369.05 Existencia en Caja B. 533.11

No pudo verificarse el balance del mes de Agosto por no hallarse capacitado el señor Tesorero debido a impedimento físico de su hermano de su familia; no obstante, el señor Alcalde exigió al empleado recaudador para que, esforzándose, procurara corregir esta irregularidad, de trascendencia fiscal, en lo sucesivo, sin necesidad de apremio alguno.

Requerí lo el empleado visitado para que expusiera la causa que le impedía pagar los sueldos a los empleados del



